



大仙市立協和中学校 学校通信

卒業同機

【校訓】大志行深 学校教育目標

心ゆたかに 強くゆかしく

令和6年 6月13日
【 No. 7 】

http://www.edu.city.daisen.akita.jp/kyoutyu/(学校ホームページへ)

文責:校長 青池研悟

都市総合体育大会激励会

6月11日 互いを鼓舞し、チーム協和の絆は盤石!

いよいよ明日から、運動部の晴れ舞台「都市総合体育大会」が開幕します。協中健児の健闘を祈り、学校運営協議委員の滝沢清寿さん、協和小学校6年生のみなさんをお迎えし、盛大に激励会が行われました。

生徒会執行部の企画・運営による進行で、吹奏楽部の演奏にのって選手のみなさんが入場し、それぞれの選手紹介と決意を表明しました。

最後の大会となる3年生はもちろん、1、2年生もベストを尽くして貢献すべく頑張るとの熱い思いが伝わってきました。部活動強化期間に取材された写真や指導者からのメッセージが盛り込まれたムービーが上映され、お互いのこれまでの頑張りを確かめ合い、気持ちを高ぶらせました。そして、選手も応援団も一つになってエール、校歌、応援歌を身をのけぞらせて歌いました。

そして、協和小学校6年生スマイル学年のみなさんからも、心のこもった素晴らしいエールと激励をいただきました。かつて一つの学び舎と一緒に学んでいた後輩からの励ましは、何よりの力になることでしょう。

支
持
て
立
て
場
中
健
闘!
!



協和小学校スマイル学年のみなさん

小中連携 ~子どもたちの交流から~

5月30日 小学校児童集会へ生徒会がお邪魔しました

本校生徒会執行部が協和小学校児童集会にお招きいただき、生徒会活動のPRをしてきました。

生徒会テーマの紹介から、パープルリボン運動、あい

サーブデーなどの活動について、クイズをつかって小学生と交流し



ながら楽しく紹介することができました。小学生のみなさんも身を乗り出してクイズに答え、正解したことに大喜びする元気のよさに、執行部のみなさんもたくさんの元気をいただきました。

かつて同じ学び舎で縦割りで交流していた絆も感じることができたようです。小学生にとっても、また中学生にとっても、この交流がよい刺激となり「連携」から「協働」へレベルアップした活動が図られることが期待されます。

加藤大志さん、優勝

6月10日 U12野球日本代表アジア予選報告

学校連絡メールにてすでにお知らせしておりますとおり、U12ポニーリーグ野球日本代表として、フィリピンで開催された世界大会アジア予選に出場していた1年加藤大志さんが、見事優勝の栄冠を勝ち取り、凱旋報告をしました。

接戦や再試合を制しての勝ち上がりだったそうです。大志さんは先発ピッチャーや4番バッターを務めるなど、チームの主軸として活躍しました。

いよいよアジア代表として7月にアメリカテキサス州で行われるワールドシリーズに出場することとなります。世界の舞台でさらに活躍することが期待されます。



凱旋!
次は世界だ!
アジアを制す!

*今後、本校では学校外の活動での活躍も積極的に紹介していく
たいと思いますので、大会・コンクール・作品展等の結果等、お知らせいただければ幸いです。

ご協力をお願いいいたします

6月30日 環境整備奉仕活動が行われます

すでにお願いのお知らせをしておりますPTA奉仕作業について、改めてご協力をお願いいいたします。せっかくの日曜日で、お休みの計画等立てられていらっしゃるご家庭もあったかと存じますが、子どもたちの教育環境整備のため、何卒ご理解の上ご協力くださいますようよろしくお願いいいたします。